

# Tachikoku Times

No.0015

東京都立立川国際中等教育学校  
<http://www.tachikawachuto-e.metro.tokyo.jp>

Friday July 19, 2019

## パンナムスポーツ交流プロジェクト



東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会に向け、南北中米大陸41か国・地域のオリンピック委員会によるパンナムスポーツ有志国連合が、立川市内スポーツ施設等でトレーニングキャンプを実施することに伴い、スポーツによる国際交流を行います。6月18日(火)、このプロジェクトで、リカルド・プロバート氏(メキシコ・トライアスロン)とグレッグ・ハーネイ氏(アメリカ・オリンピック委員会元事務総長)が来校しました。生徒達は、前傾姿勢や腕の振り方を意識する等走り方のアドバイスを、プロバート氏からいただきました。

## 第一回高大連携講座開催



6月17日(月)、東京大学生産技術研究所の川越至桜先生が高大連携講座第1回「探究活動の進め方・まとめ方」についてニュートリノに関する研究を題材にお話してくださいました。

## 東京体験スクールで留学生と交流



7月8日(月)～7月16日(火)、オーストラリアから留学生5人が来校しました。留学生たちは、本校生徒の自宅にホームステイし、英語や書道などの授業に参加しました。

## ボランティア活動を実施



6月4日(火)、立川ろう学校と本校の生徒会役員がボランティア交流を行い、曙町の緑地化推進運動で頂いたお花を立川ろう学校の花壇に植えました。

## オリパラ給食でシリア料理



6月26日(水)給食で中東風混ぜご飯、豆スープ、ケバブ、プリンを提供し、食を通じて異文化理解を図りました。